

Un service civique en milieu scolaire

Le temps d'une année scolaire, quatre étudiantes ont choisi d'effectuer leur service civique.

OF
6/03/15



Pleinement investies aux lycées Sacré-Coeur et de l'Abbaye, *Cassandra Chevalier, Blandine Patard, Klervie Poirier et Sarah Voltz* resteront en poste jusqu'à fin juin.

« Nous sommes volontaires. On a signé pour neuf mois, la durée de l'année scolaire. À mi-parcours, nous sommes persuadées de réaliser une expérience de vie enrichissante et utile pour nous et pour les autres. »

Cassandra Chevalier, Blandine Patard et Klervie Poirier sont titulaires d'un master. Leur collègue allemande, Sarah Voltz, entamera son cursus universitaire, en septembre.

Tester leur projet professionnel

Elles interviennent au sein du réseau qui lie le lycée professionnel Sacré-Coeur, les collèges et lycées Notre-Dame-de l'Abbaye, chacune dans un domaine spécifique choisi parmi les neuf thématiques que propose ce dispositif national : « mémoire et citoyenneté » pour Blandine, « culture et loisir » pour Cassandra, « éducation pour tous » pour Klervie, tandis que Sarah remplit des fonctions proches de celles des assistants linguistiques. Avec 400 € par mois, ce n'est pas l'argent qui les a attirées, mais le désir d'être utiles et de tester leur projet professionnel.

« Elles se sont bien intégrées et

apportent une valeur ajoutée à nos établissements. Elles partagent nos projets pédagogiques, éducatifs et culturels, en collaboration avec les enseignants. C'est l'occasion pour elles, au cours d'un break d'un an, de réfléchir à leurs orientations professionnelles », explique Myriam Guillet, directrice adjointe. Elle poursuit : « Nous soutenons leurs initiatives, en les aidant dans leurs démarches de travail en équipe, de gestion des relations jeunes-adultes. Les quatre jeunes filles ont été recrutées après des entretiens, comme c'est l'usage pour tous les candidats au service civique. »

Leur engagement repose sur les mêmes motivations : elles souhaitent « être des personnes-ressources auprès des jeunes et se dépasser pour se rendre efficaces ». Elles ont également voulu « prendre le recul d'une année de transition entre les études et le début d'une profession ».

D'ailleurs, Blandine et Klervie ont décidé de faire carrière dans l'enseignement. L'expérience leur apprend aussi à « être responsable, parce qu'on nous fait confiance », reconnaissent-elles, unanimement.